

19 JUIN - 9<sup>h</sup> 30 - FONTVIEILLE  
 Parking du moulin de Daudet

# L'Oranie Cycliste

N° 4

MARS - AVRIL 1977.

COURRIER : Jean-Marie BARROIS  
 Tel 73.50.62.

20 rue Raphaël  
 13008 MARSEILLE.

Chers amis,

Vous trouverez page 2 tous les détails concernant nos retrouvailles. Quelques explications complémentaires....

Le circuit de la randonnée..... il est court ( 7 km), permettant à chacun de faire 1,2 ...ou 7 tours selon les possibilités du moment, aux retardataires de s'intégrer au peloton, aux parents et aux amis qui resteront sur place de rajeunir également de quelques années.

D'après l'ami Brouvé, ce circuit ressemblerait beaucoup à notre circuit d'Arcole, avec sa petite côte, pas bien méchante... Attention, il n'est pas question de course, il s'agit d'une concentration, il n'y aura pas de service d'ordre et il faudra respecter les règles de la circulation.

Le repas.... Le petit questionnaire du N° 3 ne m'a pas permis de résoudre le problème : restaurant ou pique-nique. Après discussions avec certains d'entre-vous dont M. DUMESGES, les deux solutions sont proposées. Ainsi tout le monde pourra participer selon ses possibilités (l'aspect financier est important pour ceux qui auront un long déplacement)...ou ses goûts. Nous avons suffisamment le temps soit pendant la randonnée, soit après le repas de rencouer les amitiés, de remuer les souvenirs.

Avant de vous donner rendez-vous pour le 19 JUIN ( le N° 5 de notre "ORANIE CYCLISTE sera un compte-rendu de notre réunion ), je vous rappelle que le plus grand nombre possible d'adresses est souhaitable. Vérifiez vos agendas, vos carnets d'adresses et écrivez. Ce N° 4 va toucher 140 à 150 personnes, plus si vous le désirez.....

Amitiés, à bientôt,  
Jean-Marie BARROIS.

DETAILS RETROUVAILLES...DETAILS RETROUVAILLES...DETAILS RETROUVAILLES...DETAIL

- DATE : DIMANCHE 19 JUIN 1977.
- RENDEZ-VOUS à partir de 9 h / 9h 30, à FONTVIEILLE, sur la départementale 33 sur la grande allée bordée de grands arbres et sur le parking du Moulin de Daudet (par la Départementale 17, d'ARIES à FONTVIEILLE. Les premiers arrivants sont invités à "réquisitionner" les points d'ombre.
- RANDONNEE CYCLISTE : Départ 10 h  
7 tours d'un circuit de 7 km ....  
Parcours : Moulin de Daudet - D 33 - tourner à droite - D 82 - tourner à droite - D 17 - Chapelle de Saint-Victor - FONTVIEILLE - tourner à droite - reprendre la D 33.
- REPAS : à partir de 12 h 15 / 12 h 30  
Deux possibilités : PIQUE-NIQUE ou RESTAURANT.  
Les personnes désirant déjeuner au RESTAURANT ( prévoir le repas à 30 F par personne ) sont priés de renvoyer avant le 20 mai le papillon ci-après, accompagné d'un chèque de 15 F, représentant les arrhes que risque de nous demander le restaurateur. Dès les réservations faites, vous serez avisés du menu.

A NE REMPLIR QUE SI VOUS VOULEZ ALLER AU RESTAURANT....

NOM : .....

Adresse : .....

Composition de la famille (présente au rassemblement)

adulte(s) : ..... enfant(s) : .....

Je joins un chèque de 15 F.

Date et signature :

- RENDEZ-VOUS sur les lieux du pique-nique après le repas.

OPERATION RETROUVAILLES... OPERATION RETROUVAILLES... OPERATION RETROUVAILLES

Seront sur la ligne de départ (avec ou sans vélo)

Joseph ANDREO--Henri ANGLÉS--Edgard AMOROS--Jean-Claude ARCHILLA--  
Emmanuel BARBER--Jean-Marie BARROIS--André BENHAMOU--André CAMPENET--Albert CARIL--  
LO--Jules DUMESGES--François ESCANEZ--André ESTRELLA--Emmanuel FERRER et son fils  
Serge--Antoine FONT--Antoine GIMENEZ (qui viendra de Scissions)--Paul GIMENEZ--  
Fernand GIMENO--Yvon GONZALEZ--Pierre LAPASSAT--René LAUGIER--Firmin LOPEZ--Gil-  
bert MARTIN--Joseph MAS--Edmond MELLINA (qui viendra du Pays basque)--Joseph  
MELLINA--Paul MOISSON--Ernest NIETO--Jean-Claude PADILLA--Antoine PASTOR --  
Gilbert PASTOR--François PENALVA--Robert PEREZ--René ROCAMORA--Michel RODRIGUEZ  
(qui viendra de Paris)--Louis RODRIGUEZ--Antoine ROS (qui viendra de la Loire  
Atlantique)--Edouard TROUVE--Felix VALDES--Pierre VIVES--Gustave et Jean-Pierre  
YVARS (qui viendra de La Rochelle)...

N'ont pas fait parvenir "officiellement" leur engagement, mais sont annoncés :

François CADENE--Vincent LILLO--Robert MARTINEZ--François DEFUEN-  
TES--Raymond CAUDAL--Maurice LASSERRE--Michel ESCAMA--Anacleto et Vincent GOMIS--  
Manuel EGEA--Jean GARCIA et  
notre champion de France Vincent SALAZARD.....

BONNES ET MAUVAISES NOUVELLES..... BONNES ET MAUVAISES NOUVELLES.....

NOS DEUILS

M. Pierre GAY, président d'Honneur du CRO-FFC est décédé à Toulon  
à l'âge de 72 ans. Le vélodrome d'Eckmühl portait son nom. Ancien pratiquant,  
M. Pierre GAY avait joué un rôle considérable dans le développement de notre  
sport en Oranie.

Raymond VENZAL, Paul GIMENEZ, Edmond et Joseph MELLINA nous font  
part du décès de leur beau-père.

Nos plus sincères condoléances à toutes les familles touchées par  
ces deuils.

SATISFACTIONS

André MEUNIER fils de l'ancien pistard Julien MEUNIER, vient de  
faire paraître chez Larousse un livre "Sur les exercices de grammaire". André,  
ancien élève du Lycée Lamoricière, actuellement maître-assistant à la Sorbon-  
ne, participe aux Championnats d'Oranie OSSU. Nos félicitations.

MERCI MONSIEUR GUERCY.....

Foire du Printemps (PROMO-LOISIRS) à Marseille, hall du Cycle  
et de la Moto, un stand attire l'oeil pied-noir : CYCLES GUERCY. Installé à  
SANARY (83), notre ami algérois, après avoir reçu notre N° 3, nous a fait parve-  
nir un chèque. Merci MONSIEUR GUERCY et que vos coureurs gagnent beaucoup de  
courses.

Cycles GUERCY -- 24 avenue GALLIENI -- 83110 SANARY/MER.

POUR QUE REVIVE L'ORANIE CYCLISTE... POUR QUE REVIVE L'ORANIE CYCLISTE...

En caisse, avant l'expédition du N° 3 ( voir ce n° 3 ) : 165,30 F

Liste des membres bienfaiteurs :

Félix VALDES-Gilbert PASTOR-Emmanuel BARBER-Pierre VIVRES-  
Edmond MELLINA-Pierre LAPASSAT-Edouard TROUVE-Robert  
PERE-Louis RODRIGUEZ (2ème vers.)-Antoine ROS-René LAUGIER-  
Fernand GIMENO-Joseph ANDREO-Gustave et Jean-Pierre YVARS-Jac-  
ques BELIA-Yvon GONZALEZ-Gilbert MARTIN-Joseph MAS-Gérard  
GUERCY-Paul MOISSON

soit, en tout 995,00 F  
et en caisse 1160,30 F

Les frais

Papier n° 3 : 30,00 F  
Expédition : 132,00  
(120 exemplaires)

soit en tout 162,00 F

→ d'où en caisse 998,30 F, mais ce n° 4, de par son épaisseur (papier)  
et son poids (envoi), nous coûtera particuliè-  
rement cher.

ADRESSES... ADRESSES... ADRESSES... ADRESSES... ADRESSES... ADRESSES... ADRESSES...

Un rappel : Les 106 adresses parues au N° 3 ne sont envoyées qu'aux amis  
qui reçoivent pour la 1 ère fois L'ORANIE CYCLISTE.

ATTENTION, des corrections

ESTRELLA André - 2 rue Noël Hermitte - 84000 AVIGNON.

RODRIGUEZ Michel - 47 rue de la Ferme-78530 BUC Tel 16/1/956.53.10.  
des numéros de téléphone

VALDES Félix 84.47.68.

Joseph MAS 16/67/58.11.99.

NOUVELLES ADRESSES...

ALONSO Joseph- 35 Bd de la Fabrique-13008 MARSEILLE Tel 16.91.71.24.19.

ANDREU Gilbert-Res le Malagacha bat B- Bd de la Grde Thumine- 13100 AIX.

BENHAMOU André - 3 rue des Champs, Le Castellans - 13015 MARSEILLE.

CARDONA Claude - Rue Ste Catherine - 34160 CASTRIE.

CARILLO Albert- HLM Clos Meunier - 83220 LE PRADET.

CARRERES René - 9 allée des Acacias, bois de l'Uzac - 84200 CARPENTRAS.

CHAUDIERE Fernand - 52 rue de l'Hermitage - 750 ? PARIS.

FIGARI Gilles - Le Moulin Neuf, Saint Solange - 18220 LES AIX d'ANGILLON.

FONT Antoine - 28 chemin de la Place - 69680 CHASSIEU.

GALDEANO Joseph - 70 chemin de Pont de Vivaux, Res. Présbois les Tamaris

GARCIA Glibert - Route de Saint Canadet - Quartier Pelcourt

13100 AIX Tel 23.42.16.

GONZALEZ Yvon - Quartier la Gironde - 13580 LA PARE les OLIVIERS.

HERNANDEZ Joseph - 280 av. Kennedy - 84300 CAVAILLON.

HIERAMENTE Martial - Lotissement la Gressière - 83210 SOLLIES-PONT.

LANIER - Vulcanisateur - Av. de Lodève - 34000 MONTPELLIER.

LEINDECKERS Nicolas - Mas 72 -rue des Sarcelles, domaine de Cambourin

30230 CAISSARGUES.

POUR QUE REVIVE L'ORANIE CYCLISTE... POUR QUE REVIVE L'ORANIE CYCLISTE...

En caisse, avant l'expédition du N° 3 ( voir ce n° 3 ) : 165,30 F

Liste des membres bienfaiteurs :

Félix VALDES-Gilbert PASTOR-Emmanuel BARBER-Pierre VIVRES-  
Edmond MELLINA-Pierre LAPASSAT-Edouard TROUVE-Robert  
PERE-Louis RODRIGUEZ (2ème vers.)-Antoine ROS-René LAUGIER-  
Fernand GIMENO-Joseph ANDREO-Gustave et Jean-Pierre YVARS-Jac-  
ques BELIA-Yvon GONZALEZ-Gilbert MARTIN-Joseph MAS-Gérard  
GUERCY-Paul MOISSON

soit, en tout 995,00 F  
et en caisse 1160,30 F

Les frais

Papier n° 3 : 30,00 F  
Expédition : 132,00  
(120 exemplaires)

soit en tout 162,00 F

→ d'où en caisse 998,30 F, mais ce n° 4, de par son épaisseur (papier)  
et son poids (envoi), nous coûtera particuliè-  
rement cher.

ADRESSES... ADRESSES... ADRESSES... ADRESSES... ADRESSES... ADRESSES... ADRESSES...

Un rappel : Les 106 adresses parues au N° 3 ne sont envoyées qu'aux amis  
qui reçoivent pour la 1 ère fois l'ORANIE CYCLISTE.

ATTENTION, des corrections

ESTRELLA André 84000 AVIGNON.

RODRIGUEZ Michel 78530 BUC

des numéros de téléphone

VALDES Félix

Joseph MAS

NOUVELLES ADRESSES...

ALONSO Joseph 13008 MARSEILLE

ANDREU Gilbert 13100 AIX.

BENHAMOU André 13015 MARSEILLE

CARDONA Claude 34160 CASTRIE.

CARILLO Albert 83220 LE PRADET.

CARRERES René 84200 CARPENTRAS.

CHAUDIERE Fernand 750 ? PARIS.

FIGARI Gilles 18220 LES AIX d'ANGILLON.

FONT Antoine 69680 CHASSIEU

GALDEANO Joseph 13010 MARSEILLE

GARCIA Gilbert 13100 AIX

GONZALEZ Yvon 13580 LA FARE les OLIVIERS.

HERNANDEZ Joseph 84300 CAVAILLON

HIERAMENTE Martial 83210 SOLLIES-PONT.

LANIER - Vulcanisateur 34000 MONTPELLIER.

LEINDECKERS Nicolas 30230 CAISSARGUES.

ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES...

MARTINEZ Jean-Vincent 26300 BOURG de PE  
MAS Raphaël 89960 NEUILLY PRAGE.  
MAS Vincent 91710 VERT le PETIT.  
MAS Yves 72000 LE MANS  
PASTOR Antoine (père) 69100 VILLEURBANNE  
PASTOR Antoine (fils) 13013<sup>MA</sup>MARSEILLE  
PEDOUSSAUD Charly 69300 CALUIRE.  
PENALVA François 83500 LA SEYNE.  
PEREZ Marcel 68270 WITTEHEIM.  
PEREZ Robert 13008 MARSEILLE.  
REBALLO Eugène 83500 LA SEYNE/MER.  
RICO André-Res 31700 TOULOUSE.  
ROCAMORA René 06130 GRASSE.  
ROS Antoine - 44560 PAIMBOEUF.  
SAN RAPHAEL Rémy 13600 LA CIOTAT.

DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...

de la famille MAS... J'ai le plaisir de vous faire connaître que mes deux fils sont rentrés des pays étrangers où ils se trouvaient jusqu'à présent. Yves qui se trouvait en Côte d'Ivoire s'est fixé au Mans. Vincent, l'ex-champion d'Oranie de vitesse, qui se trouvait en Australie est rentré également et est actuellement dans l'Essonne....

Gilbert MARTIN... Très en retard..... je dis bravo à la tentative de redonner vie à l'Oranie Cycliste. Nous serons au rendez vous proposé....

Antoine FONT... Ancien coureur dans les années 37-40 et membre de la Fédération Cycliste d'Oranie, j'aimerais participer à la sortie projetée....

Paul MOISSON... Depuis ma mise à la retraite en aout 1971, je vis à Montpellier avec mon second fils Jean-Claude, pédicure podologue. C'est une compagnie pour moi ayant eu le malheur de perdre mon épouse en juin 1976. Mon tempérament actif m'a entraîné à faire de la représentation en vins et spiritueux dans le département de l'Hérault, ce qui me permet de me dispenser, bien qu'ayant eu un infarctus, il y a 4 ans...

DES RESULTATS...DES RESULTATS... ( n'hésitez pas à communiquer vos résul. )

12.03 La Touloubre (course de club)

2 Fernand Gimeno 6 Paul Gimenez 9 JM Barrois

27.03 Marseille Vétérans II Barrois (Gimenez et Gimenez ennemis nat.)

10.04 Beauvoisin (30)

7 Paul Gimenez II Barrois 18 Pierre Vivès

24.04 Hyères (83)

8 Paul Gimenez 9 JM Barrois

DES NOUVELLES DE ... DES NOUVELLES DE ... DES NOUVELLES DE ... DES NOUVELLES

d'AGUIRRE : ... De temps en temps, je fais un peu d'exercice mais mon métier de carreleur me laisse guère de temps, je suis content de lire les performances des jeunes...

d'Emmanuel BARBER : ... Je fais partie depuis bientôt seize ans du personnel navigant commercial de la Compagnie Air France (je totalise 10000 heures de vol) et je "sévise" en qualité de chef de cabine principal sur Airbus. Je consacre depuis trois ans presque tout mon temps libre à "chevaucher" ma bécane. J'attaque cette année ma troisième année chez les Vétérans (j'aurai 40 ans en novembre) avec un certain optimisme et, pourquoi ne pas le dire la volonté de briller. La concurrence est âpre dans la région parisienne tant par la quantité que par la qualité des adversaires. De nombreux ex-pros et indés de valeur nationale s'alignent au départ des courses. Les noms qui suivent te diront peut-être quelque chose : Camille Le Menn, Edmond Polchlopek, Daniel Dhieux, Marcellan, Hoffman, Godelle, Pierre Jodet, Jean Dacquay. Le nombre de partants dépasse souvent la centaine et atteint même 200 en début de saison. La saison dernière j'ai eu la satisfaction de décrocher le bouquet le 12 septembre au Pré Saint-Gervais (banlieue est de Paris). J'ai également terminé une fois 2<sup>ème</sup>, trois fois 3<sup>ème</sup>. J'ai totalisé 21 places dans les dix premiers....

de Pierre LAPASSAT : ... J'ai été très touché d'abord d'avoir pu te contacter par téléphone, puis d'apprendre que les anciens sont toujours là. Je suis d'accord pour la très bonne idée des retrouvailles....

d'Edmond MELLINA : ... J'avais contacté Martial HIERAMENTE et je lui avais fait parvenir un exemplaire de l'Oranie Cycliste. Je l'ai eu récemment au téléphone et il compte t'écrire... Pour SORO, je cherche à connaître son adresse. Aux dernières nouvelles, il était capitaine à Sedan... Le troisième fils de mon beau-frère Raymond VENZAL (NDLR : Les frères Mellina, Paul Gimenez et Raymond Venzal se sont mariés avec quatre sœurs !!!!) semble avoir de bonnes dispositions pour le sport cycliste. La relève se prépare, et peut-être verrons-nous l'un de nos descendants briller au firmament du cyclisme métropolitain et suivre la trace des Salazard, Fernandez, Marti, etc.... Transmets mon amical bonjour à tous par l'intermédiaire du bulletin....

de Pierre VIVES : ... Notre bulletin se corse de mieux en mieux. Il va falloir envisager un regroupement sous un sigle à définir, pour avoir une trésorerie car toi tout seul ne pourras plus dans un avenir proche assurer le travail de préparation, argent, envoi, etc... J'ai fait ma première course dans la région lyonnaise. Dans un interclub, j'ai terminé 3<sup>ème</sup> des vétérans...

de Robert PEREZ : ... C'est avec joie que je viens grandir la liste des anciens coureurs et participer ainsi au développement de l'Oranie Cycliste. Champion d'Oranie amateur en 1950 et 1951, la JSSE et l'Oranie ont été mes plus belles années. Avec mon frère Marcel, ancien coureur de l'époque des Quilès, Julien, Caudal, Trouvé, Egéa et autres, nous tenions un magasin de cycles et motos à Delmonte... Marcel est installé en Alsace. J'espère fermement qu'il participera avec nous au rassemblement des anciens de l'Oranie Cycliste....

de M. Jules DUMESGES : ... Au fil des mois, tu ne manqueras pas de recevoir

une très nombreuse correspondance de la part de tous les anciens et nouveaux adhérents de l'Oranie Cycliste, heureux de se retrouver et d'évoquer de nombreux souvenirs et Dieu sait s'il y en a... Je pense que maintenant ton appel au point de vue rentrée de fonds a été entendu. Ton exposé financier est parfait, il incitera les retardataires à se manifester très nombreux car la liste est déjà longue et la boule de neige ne fera que grossir au fil des mois à venir....

de Louis RODRIGUEZ : ...En attendant le jour des "Retrouvailles" ou il pourra être décidé de former un Comité, je lance un appel à tous les anciens camarades amoureux de la petite reine, pour te venir en aide à supporter les frais de gestion consécutives à ton initiative....

de René LAUGIER : ...J'ai eu des nouvelles de l'ancien président du Vélo Club Oranais, M. François Escanez qui me dit avoir repris le vélo en compagnie de ses deux enfants ( 13 et 14 ans ). Il y a quelques années, il avait relancé le Vélo Club Vénissieux-Saint-Priest à Lyon et il y a inscrit ses enfants.... Quant au parcours, je crois qu'une cinquantaine de bornes conviendrait à une grande majorité d'entre nous. Certains ont repris les sorties depuis janvier (les sudistes) tandis que les nordistes n'ont peut-être pas pu rouler et n'ont pas assez de kilomètres dans les jambes. Il y a aussi les très anciens qui voudront pédaler mais qui risquent de renoncer si le kilométrage est trop long... La région d'Arles est bien. C'est plat. A Fontvieille, au pied du moulin d'A. Daudet, il y a une grande allée bordée de grands arbres qui procurent une bonne fraîcheur et pour pique-niquer, c'est bon. Il y a de nombreux restaurants, pour ceux qui les préfèrent...

de Jean-Claude ARCHILLA : ...Je viens de recevoir une lettre de mon oncle François. Il est à Montauban. Il est tout heureux de lire l'Oranie Cycliste et il m'envoie l'adresse de Nicolas LEINDECKERS qui se distingua lors d'un Premier Pas Dunlop, il avait en son temps une redoutable pointe de vitesse... Je pense que pour que nous puissions t'aider, tu devrais lancer l'idée de création d'une amicale des anciens coureurs et dirigeants cyclistes de l'Oranie....

d'Edgard AMOROS : ...Je suis heureux d'apprendre la date de nos prochaines retrouvailles. Avec mes deux camarades LAUGIER et NADAL, nous serons du rendez-vous. J'avais projeté pour l'Ascension de descendre à Nîmes à vélo avec quelques oranais mais je préfère annuler mon projet et participer à notre rassemblement cycliste...

de M. Gustave YVARS : ...Quant à cette journée "Retrouvailles", je pense et je dirai même j'espère être parmi vous ce jour-là...

de Joseph ANDREO : ...Ce chèque ne constitue pas une cotisation mais un don pour ta bonne volonté... J'ai repris le vélo car je voudrais participer avec vous sans être trop ridicule....

de René CARRERES : ...Par l'intermédiaire de mon ami René DELMAS, j'ai lu avec la plus grande attention l'Oranie Cycliste. René s'excuse, mais il est pris par son travail et il n'a guère le temps de vous écrire. J'ai fait du vélo à la ROO et au VCO. Pendant longtemps j'ai été trésorier à la Roue d'Or avec M. Henri RIBAUD, et par la suite, j'ai été secrétaire du Vélo Club d'Oran. Lors de la formation de la section féminine, j'ai entraîné les filles au vélodrome GAY. Je faisais partie de FFC-CRO et je remplissais les fonctions de commissaire et de juge à l'arrivée. Maintenant, âgé de 60 ans et atteint d'une arthrite à la jambe gauche, je ne peux faire du vélo et je le regrette beaucoup....